



À vos agendas !

18^e édition de la Fête du Vélo Les 31 mai et 1^{er} juin 2014

Depuis 1996, la Fête du Vélo est un événement national où plus de **500 000 passionnés** de la petite reine se réunissent le temps d'un week-end autour de manifestations gratuites, familiales et festives organisées partout en France.

Envie d'une promenade en famille ou d'une sortie sportive ? La Fête du Vélo vous donne rendez-vous, comme chaque année, sur l'une des **1 000 animations, gratuites et accessibles à tous**, organisées par **450 communes, villes et associations** sur tout le territoire.

À l'initiative du Comité de Promotion du Vélo, et grâce à **plus de 8 000 bénévoles mobilisés localement**, la Fête du Vélo rassemble tous les amoureux du vélo autour de centaines d'initiatives, telles que des randonnées en famille, des circuits découvertes, des courses ou démonstrations sportives, mais aussi des brocantes, des balades nocturnes ou parcours autour de l'art...

Cette année, la Fête du Vélo aura pour thème « **Le vélo c'est ma santé !** »... Activité physique saine, le vélo permet en effet de maintenir la forme, de vaincre la sédentarité et de favoriser le bien-être ! L'édition 2014 adopte un « dress code » en invitant tous les participants à venir habillés en bleu.

Toutes les manifestations sur :

www.feteduvelo.fr

LA PRATIQUE DU VÉLO EN FRANCE !

D'après l'Observatoire du sport FPS/IPSOS 2012, le vélo est, avec **21,4 millions de pratiquants (42%)**, la 1^{ère} activité physique et sportive des Français! Ils en attribuent l'usage autant comme moyen de déplacement que comme instrument d'une pratique sportive. Le vélo a pour particularité d'avoir un public très hétérogène, sans distinction de sexe, d'âge ou de catégorie socioprofessionnelle. La pratique est souvent régulière puisque 2/3 des usagers utilisent le vélo plusieurs fois par mois. 56% d'entre eux font du vélo en famille et 21% avec des amis. La petite reine s'illustre tout particulièrement en Alsace et en Franche-Comté où 54% des habitants montent en selle.

À propos du comité de Promotion du Vélo – Créé en 2001, le Comité de Promotion du Vélo, rassemble les principaux acteurs du vélo en France : collectivités territoriales, associations d'usagers, fédérations sportives, constructeurs de cycles, distributeurs... Il œuvre pour la valorisation de la bicyclette dans toutes ses composantes : mode de déplacement quotidien et de loisirs, outil de développement touristique et de pratique sportive...

Contact presse : Agence 15Love, 15love@15love.net - 01 80 88 52 88